

RPP PEMBELAJARAN DARING

Sekolah : SMA N 2 SRAGEN	Kelas/Semester : XI/1	KD : 3.1 dan 4.1
Mata Pelajaran : PJOK	Alokasi waktu : 90 Menit	Pertemuan ke : 1
Materi : Permainan Sepakbola		

A. Tujuan

TUJUAN
<ul style="list-style-type: none"> Melalui pembelajaran daring peserta didik dapat Mengidentifikasi informasi tentang teknik dasar yang ada dalam permainan sepak bola (mengumpan, mengontrol, menggiring, dan menembak bola ke gawang) serta menyusun rencana perbaikan

B. Media, Alat dan Sumber belajar

Media, Alat dan Media Pembelajaran <ul style="list-style-type: none"> Laptop Internet Video Pembelajaran Gambar Slide presentasi (ppt) Microsoft 365 Whatsapp HP (Smartphone) 	Sumber Belajar: <ul style="list-style-type: none"> Video pembelajaran (https://www.youtube.com/watch?v=5iX-76TZL3Q) Video pembelajaran (https://www.youtube.com/watch?v=JtE7b8Z7a70) Artikel / ringkasan Materi https://salamadian.com/permainan-sepak-bola/
Model Pembelajaran : <ul style="list-style-type: none"> Pembelajaran jarak jauh (Daring) 	Deskripsi : <ul style="list-style-type: none"> Peserta didik secara individu memahami dan mempraktikkan aktivitas gerak menggiring, mengontrol, Mengumpan dan menembak dalam Permainan Sepakbola.

C. Langkah – langkah

No	Kegiatan	Deskripsi	Alokasi waktu
1	Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> Guru mengkoordinasikan ke peserta didik melalui group whatsapp dengan tujuan mengisi presensi di microsoft form yang sebelumnya diberikan link tersebut di group whatsapp dan mengecek sebelum 15 menit pembelajaran dimulai Guru memberikan salam, berdoa. Guru mengaitkan materi pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi sebelumnya Guru menyampaikan tujuan dan manfaat mempelajari materi sepak bola dalam kehidupan sehari-hari Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan langkah pembelajaran melalui daring (microsfst teams dan video pembelajaran mengenai sepak bola) 	15 menit
2	Inti	<ul style="list-style-type: none"> Peserta didik melihat dan mengamati informasi dari gambar, power point video youtube terkait materi aktivitas gerak menggiring, mengontrol, mengumpan dan menembak bola dalam permainan sepakbola serta membuat catatan/ laporan yang nanti dikirim melalui microsoft teams Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi, tanya jawab sebanyak mungkin hal yang belum dipahami yang berkaitan dengan materi aktivitas gerak mengumpan, menembak, mengontrol dan menggiring bola dalam permainan sepak bola melalui microsoft teams Guru menjelaskan kepada peserta didik berkaitan dengan materi aktivitas gerak mengumpan, menembak, mengontrol dan menggiring bola dalam permainan sepak bola yang nantinya sebagai bekal dalam peserta didik untuk mencoba mempraktekkan kegiatan tersebut di luar jam daring dengan direkam melalui HP (smatphone) dan menerapkan protokol kesehatan serta melaporkan hasil aktivitas tersebut melalui microsoft teams. Peserta didik diluar jam daring diberi tugas membuat kelompok kecil untuk menganalisis dan mendiskusikan melalui group whatsapp dari video aktivitas gerak permainan sepakbola yang sudah yang sudah direkam melalui hp (smartphone) aktivitas gerak mengumpan, menembak, mengontrol dan menggiring bola dengan kesalahan-kesalahan yang di lakukan dan melaporkan hasil aktivitas tersebut melalui microsoft teams. Peserta didik mempraktikkan aktivitas gerak dasar permainan sepak bola berdasarkan hasil analisa secara kelompok kecil di lingkungan sekitar rumah dengan tetap menerapkan protocol kesehatan yang direkam dan melaporkan hasil aktivitas tersebut 	60 menit

		melalui whatsapp dan microsoft teams.	
3	Penutup	<ul style="list-style-type: none">• Guru menyampaikan evaluasi pembelajaran dengan tanya jawab mengenai hasil pembelajaran yang telah disampaikan.• Guru dan peserta didik membuat kesimpulan pelajaran yang telah diajarkan hari ini mengenai kegiatan pembelajaran.• Menginformasikan kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan pada pertemuan berikutnya• Guru mengakhiri kegiatan belajar dengan memberikan pesan dan motivasi tetap semangat belajar dengan yel-yel dan diakhiri salam dengan berdoa	15 menit

D. Penilaian

A. Penilaian Sikap

Observasi dilakukan ketepatan waktu mengikuti pembelajaran, mengumpulkan (disiplin dan tanggung jawab), dan ketelitian membaca intruksi

B. Penilaian Pengetahuan

Tes dilakukan dalam bentuk pilihan ganda dengan melalui microsoft form sesuai intruksi yang diberikan.

C. Penilaian Keterampilan

Praktik dilakukan dalam bentuk video yang dikirimkan peserta didik.

Mengetahui
Plt. Kepala Sekolah

Sragen, Juni 2020
Guru Mata Pelajaran

Sukarno, S.Pd, M.Si.
NIP. 19711215 200312 1 004

Dika Dian Murjanto, S.Pd
NIP.